

PERSEPSI PETANI TERHADAP PADI ORGANIK DI KECAMATAN PAGELARAN KABUPATEN PRINGSEWU

ABSTRAK

Oleh

Nur Asiah¹, Tubagus Hasanuddin², Suarno Sadar²

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Persepsi petani terhadap padi organik di Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu, (2) Faktor-faktor yang berhubungan dengan persepsi petani terhadap padi organik di Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu, (3) Faktor yang paling berhubungan dengan persepsi petani terhadap padi organik di Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu dan (4) Perbedaan persepsi petani padi organik dengan petani padi nonorganik terhadap padi organik di Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu. Penelitian ini dilaksanakan pada September 2010 sampai dengan Oktober 2010. Penentuan jumlah sampel dilakukan dengan metode *stratified proporsional random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah 60 petani yang terdiri dari 34 petani padi organik dan 26 petani padi nonorganik. Metode penelitian yang digunakan adalah metode survei. Hubungan antar variabel diuji dengan menggunakan uji analisis Korelasi Parsial Kendall dan perbedaan persepsi petani diuji dengan uji beda Mann-Whitney.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Persepsi petani terhadap padi organik di Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu cukup baik, (2) Faktor-faktor yang berhubungan dengan persepsi petani terhadap padi organik adalah pengetahuan petani mengenai padi organik, interaksi sosial petani, dan motivasi petani, sedangkan faktor-faktor yang tidak berhubungan dengan persepsi petani terhadap padi organik adalah pengalaman berusahatani dan kebutuhan petani, (3) Faktor yang paling berhubungan dengan persepsi petani terhadap padi organik adalah pengetahuan petani mengenai padi organik, dan (4) Terdapat perbedaan persepsi antara petani padi organik dan petani padi nonorganik terhadap padi organik. Persepsi petani padi organik terhadap padi organik adalah pemasaran cukup mudah, cukup unggul, produktivitas cukup tinggi, dan cukup menguntungkan, sedangkan persepsi petani padi nonorganik terhadap padi organik adalah pemasaran sulit, kurang unggul, produktivitas rendah dan kurang menguntungkan.

Kata kunci : Persepsi dan Padi Organik

¹. Mahasiswa Jurusan Sosial Ekonomi Fakultas Pertanian Universitas Lampung

². Dosen Jurusan Sosial Ekonomi Fakultas Pertanian Universitas Lampung